
 

 

 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO 

 PARROQUIAL RURAL DE CAÑI 

 

PROCESO DE RENDICION DE CUENTAS 

PERIODO 1 DE ENERO - 31 DE DICIEMBRE DEL 2022 

 

INFORME PRELIMINAR 

 

NORMATIVA LEGAL 

Considerando: 

Que la Constitución de la República del Ecuador en su Art. 100, numeral 4 señala: 

Fortalecer la democracia con mecanismos permanentes de transparencia, 

rendición de cuentas y control social. 

Que la Constitución de la República del Ecuador en su Art. 297, inciso segundo 

señala: Las instituciones y entidades que reciban o transfieran bienes o recursos 

públicos se someterán a las normas que las regulan y a los principios y 

procedimientos de transparencia, rendición de cuentas y control público. 

Que el Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y 

Descentralización en su Art. 64, literal d señala: que el Gobierno Autónomo 

Descentralizado Parroquial Rural tiene como función elaborar el plan parroquial 

rural de desarrollo; el de ordenamiento territorial y las políticas públicas; ejecutar 

las acciones de ámbito parroquial que se deriven de sus competencias, de manera 

coordinada con la planificación cantonal y provincial; y realizar en forma 

permanente, el seguimiento y rendición de cuentas sobre el cumplimiento de 

las metas establecidas. 

Que el Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas en su Art.148 , 

inciso segundo señala: La finalidad del componente de Contabilidad 



 

Gubernamental es establecer, poner en funcionamiento y mantener en cada 

entidad del Sector Público no Financiero un sistema único de contabilidad, que 

integre las operaciones, patrimoniales, presupuestarias y de costos, para asegurar 

la producción de información financiera completa,  confiable y oportuna, que 

permita la rendición de cuentas, la toma de decisiones, el control, la adopción 

de medidas correctivas y la elaboración de estadísticas. 

 

¿QUE ES LA RENDICION DE CUENTAS? 

Se concibe a la Rendición de Cuentas como un proceso sistemático, deliberado, 

interactivo y universal, que involucra a autoridades, funcionarias y funcionarios 

o sus representantes, según sea el caso, que estén obligadas u obligados a 

informar y someterse a evaluación de la ciudadanía por las acciones u omisiones 

en el ejercicio de su gestión y en la administración de 

recursos públicos. 

 

¿SOBRE QUÉ RENDIR CUENTAS? 

Según lo establecido en la Ley Orgánica del Consejo de Participación Ciudadana 

y Control Social (CPCCS) en su artículo 10 y en la Ley Orgánica de Participación 

Ciudadana, las instituciones están obligadas a rendir cuentas sobre: 

1. Cumplimiento de políticas, planes, programas y proyectos. 

2. Ejecución del presupuesto institucional. 

3. Procesos de contratación pública. 

Las demás que sean de interés colectivo EN FUNCION DE LAS 

COMPETENCIAS EXCLUSIVAS DE LA ENTIDAD. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS DE LA CIUDADANIA 

PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL AÑO 2022. 

1.- EL SUBCENTRO DE SALUD HACE MAS DE MEDIO AÑO ESTA SIN 

RENOVAR SU ESTRUCTURA POR QUE NO HACEN TRABAJOS 

COORDINADOS ESTA EN MAL ESTADO Y ESO HASTA CUANDO VA 

HA ESTAR AHÍ. 

Para dar una mejor atención a la población caneña, el Ministerio de Salud 

opto por la remodelación del Puesto de Salud Cañí, mediante el Proceso 

de Contratación Pública, y por errores administrativos del mismo 

Ministerio la obra está paralizada, hasta que puedan solucionar estos 

pequeños detalles de la contratación pública y de esta manera tener 

nuestra anhelada obra. Por parte del Gad Parroquial se ha realizado las 

gestiones pertinentes para que se continúe y no se paralice. 

2.- QUE CANTIDAD DE DINERO VIENE EN EL PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO CADA AÑO Y DESTINADO PARA CADA COMUNIDAD, 

Y ESA PLATA SE COORDINA BIEN CON LA COMUNIDAD PARA QUE 

SE GASTE O CALLADITO SE GASTA. 

 El presupuesto de la parroquia cañí es de 152,493,88 cada año 

varia no es fijo 

En gasto de corriente es un valor de : 68,000 

En gasto de inversión es un valor de : 84,493.88 

Grupo vulnerable:                                 8,449.39 

 Total :                                              152,493,88 

Dentro del grupo de inversión existe la partida presupuestaria 

urbanización y embellecimiento con un valor de: $ 24,583.37 esto se 

divide para las 8 comunidades para presupuesto participativo y  se gasta 

de acuerdo como los presidentes nos solicitan mediante oficio su 

necesidad. 

 

3.-LOS SEÑORES VOCALES QUE TRABAJO HAN HECHO DURANTE 4 

AÑOS O SOLO ESTABAN INTERESADOS CON SU SUELDO. 

 

 

 



 

En esta pregunta mis compañeros vocales son los encargados de 

responder en el momento de su rendición de cuentas    

4.- DURANTE EL AÑO 2022 QUE OBRAS REALIZARON EN CADA 

COMUNIDAD. 

Se realizó la remodelación de la batería sanitaria  en cañí centro mediante 

el proceso de Menor cuantía obra con el código: MCO-GADPRCAÑI-03-

2022 sercop. 

Proyecto de camineras 10 bóvedas y batería sanitaria en el cementerio de 

cañí centro mediante el proceso menor cuantía obras con el código: MCO-

GADPRCAÑI-04-2022 

 

 

5.-POR QUE NO HA TRABAJO  LA MAQUINARIA  EN LAS 

COMUNIDADES. 

La maquinaria del Gobierno Parroquia a trabajo  en todas las 

comunidades  dando atención a todas las necesidades solicitadas  por  

los presidentes y moradores  de acuerdo a la  planificación realizada. 

6.- POR QUE LOS VOCALES NO HAN TRABAJADO. 

Los compañeros vocales son responsables de responder esta pregunta. 

7.-QUE HA PASADO CON LOS PRESUPUESTOS DE LAS 

COMUNIDADES. 

 El presupuesto de las comunidades se ha mantenido  en el Gad 

Parroquial, no se ha ejecutado debido a que no ha llegado oficios de los 

presidentes solicitando sus requerimientos y esta administración se  

caracterizado por hacer obras de relevancia  por eso se ha pensado en 

tener más recursos y poder cumplir con sus requerimientos ya que el 

dinero al Gad Parroquia no llega en su totalidad al inicio de cada año si 

no por alícuotas mensuales. 

8.- EL PRESUPUESTO PARA CADA COMUNIDAD CADA AÑO QUE 

CANTIDAD ESTA DESTINADA. 

De acuerdo como se les pudo explicar en la pregunta anterior es un 

estimativo que se tiene para cada comunidad y de acuerdo como nos 

llegue los recursos  económicos se destina. 

 

 

 

 



 

9.- EL PRESUPUESTO DEL AÑO 2022 PARA LA COMUNIDAD DE 

AMBROSIO LASSO ESTA DESTINADO PARA REMODELAR LA CASA 

COMUNAL QUE PASO POR QUE NO SE REALIZA YA ES UN AÑO. 

 En esta pregunta puedo hacer hincapié que los recursos económicos del  

año 2022, no se ha gastado aun y es mas   no hemos tenido la petición 

por escrito de  que no mas necesitaba la comunidad por parte del señor 

presidente y los recursos económicos están en la cuenta del Gobierno 

parroquial para que puedan hacer uso debido a que este año por 

elecciones es un  

10.-LA MAQUINA POR QUE NO ESTA DISPONIBLE CUANDO 

NOSOTROS NECITAMOS 

La maquinaria siempre ha estado disponible para la población caneña  

por ende siempre ha trabajado dando atención cuando han necesitado y 

solicitado, y se ha venido  trabajando bajo una planificación coordinada. 

11.- LA MAQUINA EN CADA COMUNIDAD QUE TRABAJOS NO MAS 

REALIZO QUE NOS EXPLIQUE CON DETALLES. 

YUNGUILLA:  

Bacheo de la vía principal con el apoyo de las volquetas del Municipio de 

Colta 

Bacheo de la vía Yunguilla- Alegría Trinidad Volquetas del Gobierno 

Autónomo Descentralizado de Colta 

Limpieza derrumbos en la vía principal Yunguilla  límite con Tambillo. 

Limpieza de cunetas 

Atención a  peticiones de moradores que solicitaron que se les de apertura 

a sus propietarios. 

Entrada al cementerio. 

Excavación para la construcción cubierta de la comunidad de yunguilla. 

Desalojo  de material 

LLIMBE: 

Limpieza de derrumbos  en la vía principal 

Limpieza derrumbos en la vía  LLimbe el corazón. 

Bacheo de la vía Llimbe-soledad con las volquetas del Municipio de Colta. 

Limpieza de cunetas 

 

 



 

Atención a  peticiones de moradores que solicitaron que se les de apertura 

a sus propietarios. 

SAN JACINTO: 

Limpieza de derrumbos en la vía principal 

Limpieza derrumbos y alcantarillas en la vía san Jacinto hacia 

granadillas. 

Bacheo con las volquetas del Municipio de Colta. 

Limpieza de cunetas. 

Limpieza de la vía granadillas yunguilla 

Atención a peticiones de moradores que solicitaron que se les de apertura 

a sus propiedades. 

Arreglo del armico en el rio burruyaco con el apoyo de las volquetas y 

Maquinaria del Municipio de Colta. 

Colocación de armico en la quebrada de granadillas. 

Minga con los moradores de las comunidades de yunguilla, llimbe, san 

Jacinto y Silapala  y Usuarios de la vía. 

SILAPALA: 

Limpieza de derrumbos y alcantarillas en la vía  Silapala. 

Bacheo de la vía con las volquetas del Municipio de Colta. 

Limpieza de cunetas. 

Atención a peticiones de moradores que solicitaron que se les de apertura 

a sus propietarios y excavación de una piscina. 

SAN GERARDO. 

Limpieza de derrumbos y alcantarillas en la vía  principal. 

Bacheo de la vía con las volquetas del Municipio de Colta y Volqueta del 

Gad Santiago, San Vicente y prefectura de Bolívar. 

Excavación para la construcción de la cubierta en San Gerardo  y desalojo 

de material con la volqueta del Gad de San Vicente. 

Atención a  peticiones de moradores que solicitaron que se les de apertura 

a sus propiedades. 

Lastrado de la vía San Gerardo desde la entrada de Don Rafael Inca hasta 

dar la vuelta hacia la cancha. 

 

 



 

Limpieza de la vía alterna   y bacheo desde la entrada de la loma hasta 

donde termina la apertura. 

CAÑÍ CENTRO: 

Limpieza de derrumbos y alcantarillas de la vía principal Cañí -Rio cañí 

Limpieza de cunetas de la vía principal Cañí -Rio cañí 

Limpieza de derrumbos de la vía secundaria hacia la  quebrada de 

caparrosa 

Lastrado de la vía de hasta el tanque de agua con la volqueta de San 

Vicente y Santiago. 

Bacheo de la vía cañí hacia la libertad con la volqueta del Municipio de 

Colta. 

Apertura de la vía en la comuna pucalan caparrosa. 

Limpieza de la vía de la asociación la Libertad. 

Limpieza de derrumbos en la vía a Cochabamba. 

Bacheo de la vía hacia Cochabamba hasta recto de don Abel con el apoyo 

del Gad Colta. 

Limpieza y Apertura de un tramo de la vía, en el sector de  loma. 

MIRAFLORES. 

Limpieza de derrumbos y cunetas  

Bacheo de la vía con las volquetas del Gobierno Parroquial de San 

Vicente. 

Limpieza de la vía Miraflores Asamloma 

Limpieza de la vía Miraflores Tablaguayco. 

Limpieza de la vía  y bacheo de la vía  con la volqueta de San Vicente en 

el tramo Miraflores guacurco.  

AMBROSIO LASSO. 

Limpieza de derrumbos desde la liberta hasta Ambrosio Lasso. 

Limpieza de cunetas. 

Bacheo de la vía principal con apoyo de las volquetas del GAD municipal 

de Colta, Santiago y San Vicente. 

Limpieza de vías secundarias dentro de la comunidad. 

 

 



 

12.- EL INTERNET GRATIS QUE APROBO EL GAD MUNICIPAL  POR 

QUE NO CULMINA Y QUE GARANTIA NOS DEJA QUE VA HA 

TERMINAR PARA EL NUEVO PERIODO. 

El Gad Municipal de Colta aun continua realizando las gestiones 

pertinentes ante el Ministerio de Telecomunicaciones y el Director de la 

Escuela de la Policía Nacional de Chimbo debido a que la torre se colocara 

en la escuela de Policía y las dos instituciones aun no firman un convenio 

para poder  llegar a concluir  el proyecto  y remitir la Autorización 

correspondiente  para poder ejecutar la obra. 

De acuerdo como establecen los procesos de contratación en las 

instituciones públicas se tiene que dar continuidad a cada uno de los 

proyectos que quedan inconclusos para poder culminar con éxito el 

proceso en el SERCOP.  

13.- POR QUE NO DA MANTENIMIENTO LA VIA NABAG A CAÑI ESTA 

EN MAL ESTADO DURANTE 4 AÑOS. 

Desde que inició esta administración nos hemos encargado de realizar 

las gestiones necesarias ante el Gad Provincial de Chimborazo y el Gad 

cantonal de Colta para poder tener una buena vía de acceso es por eso 

que se ha logrado lo siguiente: 

Se realizó el mantenimiento de la vía Nabag cañí desde la entrada de 

Nabag hasta Cañí centro por parte de la prefectura de Chimborazo donde 

se coordinó la alimentación para los operadores y hasta ustedes como 

moradores de la comunidad de Ambrosio Lasso estaban presente 

recibiendo la maquinaria. 

Se realizó bacheo de la vía Ambrosio Lasso nabag con el apoyo de la 

volqueta del Gad de Colta y la retroexcavadora DEL Gobierno Parroquial 

de Cañí donde ustedes como moradores de la comunidad de Ambrosio 

Lasso ayudaban con la alimentación a los operadores y si no los 

miembros del Gad Parroquial íbamos a dejar la alimentación para que 

puedan realizar los trabajos correspondientes en la vía y se pueda 

avanzar más en los trabajos. 

Se realizó bacheo y limpieza de derrumbos de la vía Nabag  Ambrosio 

Lasso con el  Gad San Vicente, Santiago San Lorenzo y la volqueta de San 

Sebastián mediante gestiones del Gad parroquial y de la misma 

comunidad en coordinación con el Presidente de Santiago de Bolívar. 

Es por eso mi inquietud hacia ustedes señores de Ambrosio Lasso si la 

pregunta lo realizo un miembro de su comunidad que no vine ahí,  por 

que desconoce los trabajos realizados por parte del Gad Parroquial y si  

 



 

es alguien que viví ahí me imagino que no aporta en nada en su 

comunidad, no sabe lo que los demás miembros trabajaron aportaron en 

mingas y alimentación. 

14.- EL PRESUPUESTO DEL MOLINO QUE SE DE CUMPLIMIENTO 

QUE ESTA ASIGNADO. 

El presupuesto del molino que se quedó como Gobierno Parroquial  en 

entregar a la comunidad de Yunguilla está pendiente por cumplir dentro 

del presupuesto participativo y consta en certificación presupuestaria 

que queda recursos económico en el Gad parroquial para ejecutar esta 

obra en la comunidad. 

15.- EL INTERNET  DEL MUNICIPIO DE COLTA QUE QUEDO DEL 

PRESUPUESTO DE CADA COMUNIDAD. 

El Gad Municipal está realizando la obra del Internet hasta el momento 

se sabe que tienen que realizar un convenio con la Escuela de Policía de 

Chimbo para la construcción de una  torre de largo alcance para la 

conectiva hacia la parroquia. 

Hasta la presente fecha aún no consiguen la autorización del Ministerio 

para poder conectarse para poder brindar este servicio a la colectiva 

caneña y así poder brindar este servicio básico. 

Ya que hoy en día la tecnología está avanzando y evolucionando el 

mundo, es por ende que el Gad Municipal de Colta ha logrado invertir en 

infraestructura tecnológica en el Cantón y sus comunidades, con los 

recursos económicos del presupuesto participativo para poder brindando 

un servicio.  

 16.- PASTOS DEL CONSEJO PROVINCIAL PARA LA COMUNIDAD. 

Mediante las gestiones pertinentes realizadas ante el Gobierno Provincial 

se desconocemos de ese proyecto que ustedes mencionan porque hasta 

donde tengo entendido los presupuestos solo quedaron para vialidad en 

todo la parroquia cañí. 

17.- LOS VOCALES DE LA JUNTA PARROQUIAL QUE OBRAS HAN 

REALIZADO Y QUE SE CUMPLIO. 

Esta pregunta  está predestinada para mis compañeros vocales por lo 

que ellos serán los encargados de respóndeles a detalle de lo que han 

realizado. 

18.- POR QUE NO SE TERMINA LA CASA MULTIPLE DE SAN JACINTO 

DEL AÑO 2022. 

Quiero manifestar que no se ha cumplido debido a que desde el inicio 

hubo algunos inconvenientes internos en la comunidad no se pudo  

 



 

realizar a tiempo los trámites pertinentes de la escritura a nombre de la 

comunidad esta obra quedo inconcluso pero existe los recursos 

disponibles para la ejecución en cuanto esté la escritura. 

19.- SEÑOR PRESIDENTE NOSOTROS DE LA COMUNIDAD DE 

AMBROSIO LASSO FUE APROBADO EL PRESUPUESTO PARROQUIAL 

PARA MEJORAMIENTO DE LA CASA COMUNAL, POR FAVOR NO 

QUEREMOS QUE ROBE SI NO HASOME LA PLATA PARA LA OBRA 

DESTINADA Y ESO ES DECISION DE LA GENTE. 

Señores moradores de la comunidad de Ambrosio Lasso  los recursos 

económicos no se a ejecutado por que el presidente no ha realizo la  

gestión correspondiente, y los recursos están disponible para su 

ejecución lo que es de mi parte no me he robado  como lo afirma. 

Aún no han realizado una auditoria a mi administración  para que  

puedan decirme que me he substraído el dinero   y al decir esas cosas se 

tiene que hablar con pruebas definitivas no solo que se han calumnias 

falsan sin fundamentos como lo acaban de afirmar. 

20.- SEÑORES DEL GOBIERNO PARROQUIAL CON QUE SE APOYA AL 

PROYECTO PUNTOS DEL ENCUENTRO. 

De acuerdo al convenio firmado entre  Gobierno Parroquial  y el Ministerio 

de Telecomunicaciones ahora punto de encuentro se detalla: 

1.- Destinar el espacio físico. 

2.- Garantizar el uso y goce exclusivo del inmueble del infocentro sin 

ningún costo. 

3.- Cubrir los gastos de servicios básicos como son: agua, energía 

eléctrica 

4.- Dotar de seguridad al punto de encuentro. 

5.- Poner a disposición  de la ciudadanía el punto de encuentro. 

21.- QUE OBRAS SE EJECUTARON EN LAS COMUNIDADES, CUALES 

FUERON LOS PRESUPUESTOS QUE SE INVIRTIERON EN CADA 

COMUNIDAD.  

Construcción de la batería sanitaria en la comunidad de Llimbe –

Parroquia Cañí código: MCO-GADPCAÑI-002-2021. Monto  $ 14. 883,77 

Se realizó la remodelación de la batería sanitaria  en cañí centro mediante 

el proceso de Menor cuantía obra con el código: MCO-GADPRCAÑI-03-

2022 sercop. Monto $ 19.027,27 

 

 



 

 

Proyecto de camineras 10 bóvedas y batería sanitaria en el cementerio de 

cañí centro mediante el proceso menor cuantía obras con el código: MCO-

GADPRCAÑI-04-2022, Monto 37.810,23. 

22.- AL SEÑOR ALCALDE QUE PASO CON EL PROYECTO DEL 

INTERNET QUE TANTA NECESIDAD HACE PARA CAÑI Y SUS 

COMUNIDADES. 

Esta pregunta está dirigida al señor alcalde vuelvo hacer hincapié en esta 

pregunta el proyecto de dotación de internet a cañí y sus comunidades 

está en proceso de construcción y culminación para el beneficio de la 

población caneña en cuanto tengan todos los permisos pertinentes 

entrara en funcionamiento como ustedes han observado dentro de la 

parroquia cañí esta ya construida la torre al igual que en las otras 

parroquias que serán dotadas de este servicio. 

23.- POR QUE NO SE TERMINA LA CONSTRUCCION DEL CENTRO DE 

CAPACITACION. 

Debido a un proceso de desapropio del predio donde esta construida el 

centro de capacitación ya que el Municipio es el ente encargado de 

realizar todos estos trámites pertinentes y se legalicé a nombre del Gad 

Municipal y si existen recursos económicos destinados para este año en 

el presupuesto participativo del Gobierno Municipal de Colta. 

24.- QUE SE EXPLIQUE POR QUE COSTO TANTA LA CONSTRUCION 

DE LOS BAÑOS EN EL CENTRO POBLADO. 

El Gad Parroquial solicito al Municipio de Colta nos ayudara realizando 

el proyecto de reconstrucción de los baños de la cabecera parroquial de 

cañí centro, de acuerdo a la persona encargada de realizar este proyecto 

para el Gad Parroquial determinaron el monto del proyecto para su 

ejecución.  

Donde debo manifestar que está basado en los lineamientos del Sercop 

que permite obtener los términos de referencia, estudio de mercado y 

especificaciones técnicas. 

25.-QUE SE A HECHO EL PRESUPUESTO DEL INTERNET. 

El Gobierno parroquial desde el momento que se destinó los recursos 

económicos de los presupuestos participativos se encargó de dar 

seguimiento y se dé cumplimiento de la obra como ustedes han podido 

ver, constatar es la construcción de la torre dentro de la parroquia. 

 

 

 



 

 

Ya que los recursos económicos del Internet lo manejan el Gad Municipal 

siempre hemos estado pendiente de su ejecución dentro de la parroquia 

y así se cumpla con el presupuesto destinado para cañí 

26.- EN QUE SE A HECHO EL PRESUPUESTO DE LA COMUNIDAD DE 

SILAPALA. 

La comunidad de silapala nunca se pusieron de acuerdo en qué mismo 

realizar por parte del Gobierno Parroquial y hasta la presente fecha no se 

ha tenido ningún documento solicitando alguna necesidad para poder 

realizar. 

27.- GAD PARROQUIAL POR QUE LA MAQUINA NO MAS A PASADO 

DAÑADA EN EL 2022. 

Debo manifestar que la maquinaria del Gobierno parroquial  no ha 

pasado dañada, si no ha estado en algunas ocasiones en mantenimiento 

preventivo por cumplir horas de trabajo las cuales se debe dar su debido 

mantenimiento en recomendación del fabricante se ha necesitado realizar 

estos requerimientos a través del Sercop Ínfimas Cuantías  habido 

muchas de las veces que no hay oferentes,  nos a tocado subir 

nuevamente el proceso   ahí pasan los días hasta lograr encontrar un 

oferente y poder  realizar nuestros requerimientos institucionales. 

28.-POR QUE COMO GAD NO ORGANISAMOS LAS MINGAS 

COMUNITARIAS ORGANISAMOS LAS MINGAS PARA EL VENEFICIO 

DE LAS COMUNIDADES.  

El Gobierno parroquial no tiene como competencia organizar mingas 

comunitarias y a pesar de eso habido algunas ocasiones que se ha 

realizado mingas comunitarias donde se ha tenido la acogida 

correspondiente y no se por que dice que no se a realizado mingas me 

imagino que usted no estaba presente o no asistió a las mingas. 

29.- SEÑOR PRESIDENTE POR QUE NO SE TERMINA LA APERTURA 

DE LA VIA A LA BOYADA. 

 Señores debo manifestar que en el Gobierno Parroquial no se ha tenido 

ningún oficio solicitando la apertura de esta vía y es más cuando han 

solicitado se les ayudado a la Asociación Agrícola la Libertad. 

30.- CUANTO CUBRIO LA ASEGURADORA DEL ACCIDENTE QUE 

PASO DE LA ANTERIOR RETROEXCAVADORA. 

La Aseguradora cubrió el monto de $ 77,400.60  

31.- CUANTO DE COMBUSTIBLE SE GASTO DURANTE LOS 4 AÑOS. 

 



 

 

Debemos manifestar que el Gobierno Parroquial ha gastado un estimado 

de $12000 dólares en los 4 año debido a que en tiempo de pandemia casi 

no se trabajó. 

32.- QUE KILOMETROS QUEDA REGUISTRADO EN LA 

RETROEXCAVADORA. 

La retroexcavadora debo manifestar que no trabaja por kilómetros si no 

trabaja por hodómetro es decir por horas y de acuerdo ha eso se realiza 

su debido mantenimiento. 

33.-QUE VIAS EN LA PARROQUIA SE DIO MANTENIMIENTO DE LAS 

VIAS. 

Debemos manifestar que se ha atendido a todas las vías que tiene la 

parroquia cañí tanto principal como secundarias cumpliendo así con todo 

lo planificado en vialidad dentro de la parroquia cañí y sus comunidades. 

34.-QUE PRESUPUETO INVIRTIO EN LA EJECUCUION DEL 

CEMENTERIO. 

 El Gobierno Parroquial de Cañí dentro del Proyecto de camineras 10 

bóvedas y batería sanitaria en el cementerio de cañí centro mediante el 

proceso menor cuantía obras con el código: MCO-GADPRCAÑI-04-2022, 

ejecuto un Monto 37.810,23. 

35.- CONSEJO POR QUE NO SALE LA CONSTRUCION PUBLICA DEL 

PROYECTO VIAL CON PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2020-2021-

2022 

Esta pregunto no está muy claro pero me imagino que se refiere al 

Gobierno Provincial podemos  decir que casi hemos tenido muy poca 

colaboración, apoyo por parte de esta institución ustedes como 

beneficiarios siempre han estado pendientes ayudando hacer gestiones y 

aun mas como Gobierno parroquial siempre se ha venido solicitando se 

cumpla pero no hemos tenido respuesta favorable podemos decir que 

hasta el momento esta en proceso de contratación está ya en el 

departamento de Jurido para realizar su contrato con el Ing. Ganador 

como pueden imaginarse son procesos que en el momento que se sube al 

Sercop tarden en adjudicar la obra por que hay pasos que se debe cumplir 

para poder ejecutar la obra. 

36.-EN QUE SE UTILIZA EL DINERO QUE COBRA CUANDO MUERE 

UNA PERSONA. 

De acuerdo al Registro Oficial N° 414 correspondiente a la ordenanza 

sustitutiva para la administración, funcionamiento y control de los  

 



 

cementerios del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del 

Cantón Colta, signada con el número 008-2014. 

En la parte de Disposiciones Generales en la sexta que dice: 

Delegaciones.- el Gobierno Autónomo  Descentralizado Municipal del 

Cantón Colta, en base a lo que dispone el artículo 279 del COOTAD delega 

a los Gobiernos Autónomos Descentralizados Parroquiales Rurales de la 

Jurisdicción del Cantón Colta el cuidado, administración, mantenimiento 

de los cementerios de la cabeceras parroquiales rurales. En base a esta 

disposición se creó el REGLAMENTO PARA EL FUNCIONAMIENTO 

ADMINISTRACION Y CONTROL DEL CEMENTERIO DE LA CABECERA 

PARROQUIAL DE CAÑI. 

En el Capítulo II de las Recaudaciones  

Art.8.-  El pago de una tasa por concepto de uso del SITIO DE 

SEPULTURA es obligatorio. Los ingresos provenientes de los servicios del 

Cementerio, serán reinvertidos en el mantenimiento, mejoramiento de 

servicios y desarrollo del propio cementerio.  

37.- GADP CUANTOS KILOMETROS DE VIA AREGLO DURANTE EL 

AÑO 2022. 

 Mediante la retroexcavadora que dispone el Gobierno Parroquial se ha 

podido dar mantenimiento un total de 90 kilómetros de vía tanto 

principal como secundarias.  

38.- GADP QUIEN TENIA QUE CUMPLIR CON EL PEDIDO DE LOS 

TUVOS EN SAN GERARDO. 

No se ha podido realizar la compró de los tubos debido a que el Gobierno 

Provincial no nos ha querido ayudar con un convenio entre el Gad 

Provincial y el Gad Parroquial para la adquisición de los tubos, se realizó 

la gestión correspondiente solicitando nos ayude con el convenio, para la 

compra hasta la presente fecha no hemos tenido respuesta a la petición. 

39.- LAS COSAS DE LAS GUARDERIAS EN QUE LUGAR REPOSAN.  

Correspondo manifestando que en este periodo de administración que me 

ha correspondido no he recibido ninguna acta de cosas de la guardería, 

y aun es más nosotros no hemos administrado ninguna guardería. 

40.- SEÑOR PRESIDENTE CUAL SON LAS OBRAS QUE REALISO EN 

EL CENTRO POBLADO Y SU PRESUPUESTO. 

Se realizó la remodelación de la batería sanitaria en cañí centro mediante 

el proceso de Menor cuantía obra con el código: MCO-GADPRCAÑI-03-

2022 sercop. Monto $ 19.027,27 

 

 



 

 

Proyecto de camineras 10 bóvedas y batería sanitaria en el cementerio de 

cañí centro mediante el proceso menor cuantía obras con el código: MCO-

GADPRCAÑI-04-2022, Monto 37.810,23. 

41.- QUE SE REALIZO EN TIEMPO DE PANDEMIA QUE VALOR TENIA 

LOS KIT ALIMENTICIOS ENTREGADOS Y A QUIEN NOMAS SE LES 

ENTREGO. 

Se realizó la desinfección de los espacios públicos de la parroquia 

Se desinfecto las casas de cada familia existentes en la parroquia. 

Se desinfectaba los vehículos que ingresaban y salían de la parroquia en 

coordinación con la Policía Nacional, ministerio de Salud y Tenencia 

Política. 

Se coordina la vacunación de la primera y segunda dosis contra el covid. 

Se entregó kit de aseo (jabón líquido, gel antiséptico y mascarillas) en dos 

etapas 

Se entregó kit de alimentos a todas las familias de la parroquia. 

Se coordinó la entrega de kit de alimentos por parte del Gobierno 

Municipal de Colta. 

Se coordinó la entrega de un kit de protección por parte de la Gestión de 

Riesgos. 

Se coordinó la entrega de un kit de aseo por parte del Gobierno Municipal 

de Colta. 

Se coordina la desinfección por parte del Municipio de Colta en los 

espacios públicos por varias veces 

Se coordinó la desinfección por parte del Gobierno Provincial en los 

espacios públicos por una sola vez. 

La adquisición de los alimentos se lo realizo en granel, con la resolución 

de los señores vocales conjuntamente, para luego aquí entre todos hacer 

los kits de alimentos y entregar, pero está valorado cada uno en $ 11.95 

dólares. 

42.- QUE PROYECTOS QUEDAD POR INICIAR Y CUANTOS QUEDAN 

POR CONCLUIR.  

Quedan los presupuestos del año anterior por ejecutar y los de este año. 

Concluir la casa comunal en san Jacinto. 

Compra de materiales para la comunidad de Ambrosio Lasso. 

 



 

 

Compra de un nuevo molino para yunguilla. 

Compra de abonos para san Gerardo. 

Es todo cuanto puedo informar acerca de las preguntas de la ciudadanía 

de la Parroquia Cani. 

Atentamente, 

 

 

 

Sr. Luis Guzmán Estrada  
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL CAÑI 

 


